

CONSENTIMIENTO INFORMADO PRUEBA DE ACCESO MODALIDAD ONLINE

(A rellenar por progenitores en caso de menores de edad)

D./Dña.

Milano

mayor de edad, con DNI / NIE / Pasaporte N°

Barcelona

y dirección de correo electrónico

Cagliari

MANIFIESTO QUE

Realizo la Prueba de Acceso en Modalidad Online por decisión propia, de manera libre y voluntaria.

Firenze

He sido informado por IED Madrid de la normativa y las condiciones aplicables para la realización de los exámenes en línea recogidas en las guías Técnica y Metodológica para la realización de la Prueba de Acceso Online.

Madrid

He sido informado de que, en el caso de incumplimiento de dichas instrucciones, la Comisión Académica de Evaluación podrá calificar mi examen otorgándole la calificación de "0" (Suspenso), al no poder garantizar los requisitos exigidos para su validación.

Rio de Janeiro

He sido informado/a de que no se emiten alertas durante el desarrollo del examen por el uso incorrecto de los distintos elementos (cámara del ordenador o webcam, control de monitorización y audio). Dichas irregularidades serán comunicadas en los días siguientes a la realización del examen.

Roma

São Paulo

He sido informado/a de que IED Madrid se reserva el derecho a realizar modificaciones en las calificaciones de los estudiantes una vez que las actas son definitivas, siempre que se acredite el incumplimiento de las instrucciones contenidas en los documentos anteriormente citados para la realización de exámenes en línea, de acuerdo con lo establecido en el Reglamento de Evaluación.

Torino

Por ello, me hago responsable de cumplir íntegramente las instrucciones establecidas por IED Madrid para la realización de exámenes en línea.

Bilbao

En consecuencia, reconozco haber sido informado/a de las condiciones y consecuencias del procedimiento y acepto su realización en los términos expuestos, sin perjuicio del ejercicio de los derechos que me asistan conforme a la normativa vigente.

Como

TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES DURANTE LA PRUEBA

DECLARO BAJO MI RESPONSABILIDAD que

He sido informado/a de que, con la finalidad de garantizar la legalidad del proceso de evaluación y evitar el fraude académico, durante la sesión de simulacro (17 de julio de 2024) y la Prueba de Acceso en modalidad online (18 de julio de 2025), se captarán imágenes, grabaciones de vídeo y sonido, así como otras evidencias digitales a través de los dispositivos activados (cámara, micrófono y pantalla compartida).

Durante la realización de la prueba se podrá realizar grabación continua de vídeo y audio mediante webcam, así como capturas de pantalla aleatorias, con fines exclusivos de verificación del cumplimiento de las normas del proceso de acceso. No se realizará perfilado automatizado ni se adoptarán decisiones basadas exclusivamente en mecanismos automáticos.

En el caso de menores de edad, el padre, madre o tutor legal consiente expresamente la captación y tratamiento de la imagen del menor con la única finalidad de garantizar la legalidad de la prueba y prevenir el fraude.

IED Madrid tratará dichos datos exclusivamente para:

- a. Gestionar, supervisar y evaluar la realización de la prueba de acceso en modalidad online.
- b. Establecer medidas de verificación de la identidad del aspirante, prevenir el fraude académico y garantizar la autenticidad de los resultados.
- c. Aplicar, en su caso, medidas académicas derivadas de irregularidades detectadas durante el proceso.

El tratamiento se basa en el interés público y en la necesidad de establecer controles adecuados para garantizar la transparencia y validez del proceso selectivo, conforme a lo dispuesto en la normativa educativa y de protección de datos personales.

En cumplimiento del artículo 5.1.e) del Reglamento (UE) 2016/679 (RGPD), los datos obtenidos durante la prueba no se conservarán más tiempo del estrictamente necesario. En concreto:

- Los datos serán accesibles durante 30 días tras la celebración de la prueba y hasta la validación definitiva de las actas.
- Posteriormente, serán archivados de forma segura y con acceso restringido durante un plazo máximo de dos años, tras el cual serán eliminados de forma segura.

Declaro haber sido informado/a de estos extremos y acepto expresamente la realización de la prueba en modalidad online conforme a las condiciones y procedimientos establecidos por IED Madrid.

He leído y acepto los términos y condiciones.

En Madrid a _____ de julio De 2025

Firma del alumno o de un representante legal en el caso que sea menor de edad

Los datos personales facilitados a través de este registro serán Instituto Europeo Di Design S.L (en adelante IED) con CIF B-B80813959, domicilio social en C/ Flor Alta nº 8, 28004 de Madrid, con la finalidad de gestionar y tramitar correctamente la realización de la prueba de acceso online y su simulacro preparatorio.

Los datos serán tratados con esta finalidad durante la realización de prueba de acceso online y, en su caso, mientras se mantenga la relación contractual con usted. La base jurídica que legitima este tratamiento es la necesidad para ejecutar una relación contractual o similar para ges-

tionar la realización de la correspondiente prueba de acceso. Los datos personales no serán cedidos a terceras personas salvo obligación legal.

En cualquier momento podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación o portabilidad a través de correo postal al domicilio indicado o a la dirección baja@ied.es, acreditando su identidad y concretando su solicitud. En caso de considerar vulnerado su derecho a la protección de datos, podrá presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos aepd.es o ante el Delegado de Protección de Datos dpo@ied.es."